

教育委員の異動がありました

9月30日付で小村隆英教育委員が退任され、10月1日付で鈴木昇氏が教育委員に就任されました。

また、矢部勝枝教育委員、増田清教育委員におかれましても、10月1日付で再任されました。
(敬省略)



鈴木委員

矢部委員

増田委員

地域安全・暴力追放茨城県民大会にて表彰されました

表彰されました



10月9日、茨城県民文化センターにおいて、「第31回地域安全・暴力追放茨城県民大会」が開催され、永年地域の防犯及び治安維持に対し、尽力された方々が表彰されました。

本町からは、次のとおり地域安全功労団体と優良防犯連絡員の方々が表彰されました。
(敬称略)

○地域安全功労団体
元栗橋新田新成会
池田 博 勝治
同 同
第3位 江川スナイパーズチーム
準優勝 コスモ石油(株)チーム
優勝 レッドオルカ(株)チーム

第10回五霞工業クラブ野球大会

優勝 レッドオルカ(4連覇)

10月4日、11日の2日間、第10回五霞工業クラブ野球大会が開催され、12チームが参加のもと、優勝を目指し熱い戦いが繰り広げられました。

今回は第10回の記念大会として盛大に行われたことから、どのチームも勝利への意気込みが強く感じられ、チーム名を「タケフル」から「レッドオルカ」に改名し4連覇を目指す若き王者への挑戦権を賭け、予選から白熱した試合となりました。

決勝戦は春大会決勝と同一カードとなり、リベンジに燃えるコスモ石油チームが王者レッドオルカに再挑戦しましたが、レッドオルカが3投手の完封リレーにより、見事勝利を收めました。

なお、この五霞工業クラブ野球大会は春と秋の年2回、定期的に開催していますので、次回春大会から出場を希望されるチームは、ふるつて参加してください。

大会の結果は次のとおりです。

*宇田川選手は、大会を通じて勝負強いバッティングを見せ、特に準決勝では、1点をリードされた最終回ツアーアウトから逆転サヨナラ2点タイムリーバースヒットを放ち、チームを敗戦の危機から救う大仕事をやつしてきました。試合後のインタビューでは、「イチロー選手にあこがれて中学校から野球を始め、地道な努力を積み重ねてきた結果が今回のMVP受賞につながった」とシャイな宇田川選手に代わり、コメントしてくれました。

最優秀選手賞(MVP)



レッドオルカチーム
宇田川直太選手



決勝戦を戦った両チーム
左側:(優勝)レッドオルカチーム 右側:(準優勝)コスモ石油(株)チーム